

あおや

春の花見編

デイサービスだより 2025



お花見に出かけました！

春はやっぱりお花見ですね。今年も桜の開花に合わせてお花見に出かけました。青谷町デイサービスセンターでは毎年、心身の機能訓練の一環として花見に出かけています。春の温かい風に触れ気分がよく桜を堪能し心理面へプラスの影響を与えてもらえました。皆さん嬉しそうに「綺麗だね～。来てよかったね」などお話をしていました！！



～ 鹿野城跡公園 ～

歴史ある城下町、それを見渡す鹿野城跡公園にソメイヨシノが咲き誇りました。水面が鏡のように桜を映し出し、とても桜が綺麗でした。



～ 日置谷寒桜 ～

日置谷の寒桜は、例年1月下旬ごろよりぽつぽつと咲き始め、2月中旬ごろに満開となります。年によっては雪と共に見られることができ花期が長いのが特徴です。



～ 東郷湖羽合臨海公園

湯梨浜町にある「東郷湖羽合臨海公園」の芝桜が見頃を迎えています。4～6月に小さく可憐な花をつける芝桜ですが、地面を覆うように咲き誇った景色は、まるでピンク色の絨毯を敷いたようでした。当日は天気も良くピンクと白と青空のコントラストがとても綺麗でした（＾＾）b



～ 智頭河畔 桜土手～

智頭河畔に植樹された約130本もの桜が見事な成木となり咲き誇っていました。鳥取県でも有数の桜の名所として知られている桜並木をゆっくりと歩きながら桜を楽しみました。

